



Zweites Saisonderby gegen Vigaun/Abtenau: **Premiere in Wals: Erstmals wird am Freitag gerungen**

Ein Derby hat eigene Gesetze. Das gilt nicht nur im Fußball, sondern auch im Ringen. Dennoch wäre es eine riesige Sensation, wenn die KG Vigaun/Abtenau morgen beim AC Wals triumphiert. Den ersten Kampf gewann der Serienmeister klar mit 37:17.

Die Walsfeldhalle erlebt morgen (20) eine Premiere: Erstmals wird in Wals an einem Freitag ein Bundesliga-Kampf ausgetragen – in erster Linie, um Allerheiligen auszuweichen. Aber ob Freitag oder Samstag: Der Favorit im zweiten Saisonderby heißt AC Wals. Die Salzburger sind noch unbesiegt, gewannen auch den

Hinkampf gegen die KG Vigaun/Abtenau klar mit 37:17. Aber die Legionäre der Tennengauer, Aziehev (Russland) und Djaka Zolt (Ungarn), mussten noch keine Niederlage einstecken. Da Wals bereits fix für das Halbfinale qualifiziert ist, wird Sportdirektor Max Außerleitner großteils auf eine Eigenbau-Truppe setzen.